
西東京市に新型コロナで一言！

調査期間：２０２０年４月１１日～１９日

回答数：１０６件

まとめ：西東京市議会議員 田村 ひろゆき



お住まいのエリアについて
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市内全域から回答いただきました。



年代について
４０代が最も多く、次いで３０代、５０代。

19歳以下

1%
20代
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性別について
女性の回答が４分の３を占めました。

女性

75%

男性

25%

女性

男性



市の情報発信に関する声

○市としての情報発信力が弱い。
○ホームページが見づらい。
○対策本部が実際何を行ったのか伝わってこない。

○ＳＮＳ発信が弱い。
○ツイッターの自動投稿はやめて。
○大事な内容はbotにしないでください。
○HPの更新から時間を開けずにツイッターも更新して。
○肝心の市情報はツイートしないのに、桜ポエムを熱心にツイートしていた。
○ソーシャルディスタンスの徹底周知を。
○担当者がインターネットに疎いのなら交代すべき。
○防災無線が聞こえない。

○高齢者に届いていない。
○若い世代にはSNSが有効、高齢者世代は紙ベースが有効。



感染者情報の公表に関する声

○年齢や行動範囲等を公表してほしい。
○個人情報に配慮しつつ西東京市の感染者の行動を公開してほしい。

○感染者が出た具体的な地区を教えてほしい。
○感染者の感染経路はわかっているのか。
○どこで感染したかとかの情報公開はしてもらえないのか。
○完治しているのか、入院しているのか、自宅待機なのか位の情報はほしい。
○プライバシーより命です。
○検査母数と陽性者の割合を開示してほしい。

○噂だけが先行し、風評被害が生じている。
○近くの医院で感染者が出たとＨＰに載っているが、市ではなぜ発表しないのか？
○年齢構成も発生地区もわからない状態では対策が打てない。市長会を通じて、東
京都に情報提供の要望を。



市長や議員の姿勢に関する声

○文章ではなく、市長の言葉で発信してほしい。
○こういう時こそ、医療畑出身の市長の安心安全メッセージがほしい。
○市長からの動画は、不安な毎日の中でとても励まされました！

○元保健所長の経験を生かしてほしい。
○考えうる最大限の厳しい対策を実施して、他の自治体の模範となってほしい。
○「健康応援都市」なりの対策や発信がなにもない。
○市長が引っ張っていってくれている感がしない。
○市長も参加していた田無駅前のラジオ局が三密状態で公開放送していた。
○西東京市は状況に応じて対策をより強く講じていると思う。

○国や都の指示待ちでは無く自主的に動いてほしい。
○某市議会議員の方がいつもマスク未着用で散歩をしている。
○市議がしっかり要望し、市を動かしてほしい。



医療体制に関する声

○医療従事者への金銭的支援、物的支援をしてほしい。
○市としても、防具の確保・援助をお願いします。
○雨がっぱやゴーグル、マスクの寄付を募ったらどうか。
○市として各医院の困りごとを集約し、調整する事は可能か？

○病床の確保についてどのような対策をしているのか。
○軽症者を隔離する施設の確保。公民館等に簡易ベッドを入れることを提案する。
○熱のある時はどうしたら良いのか、どこへ行けば良いのか。
○どの病院が対応してくれているのか不明なので心配。

○抗体検査の実施を東京都に要望してほしい。
○東京都医師会はPCR検査所を４７市区町村に作る方針を打ち出した。ぜひ手を上
げていただき、設置をしてほしい。
○地域医療はコロナ患者とその他の疾病の患者区分けをすべき。



保育園・学校・子どもに関する声

○GW以降も保育園の登園自粛の延長が必要なのでは。
○保育園休園は英断だったと思う。ありがとうございました。
○片方でも医療従事者であれば受け入れてもらえないか。

○学校休校や幼稚園の休園は続けてほしい。
○一度児童館を開館したことは信じられない。
○状況が落ち着くまで子どもが集まる場所を閉鎖して。

○何より一番大切なのは命です。
○小学校の入学式、始業式を開催したことは判断を誤っている。
○学校で集まったことで子どもの気が緩んだ。
○中学校入学式は緊急事態宣言発令前だったので行ってほしかった。

○オンライン授業の準備をすぐに始めてください。
○オンライン授業をいち早く始めている自治体がうらやましい。



商業施設の対応に関する声

○レジの間隔など開けるよう注意喚起してほしい。
○買い物をする時間帯、日などを町別に市で決めて欲しい。

○入店制限をかける等の策を指示してほしい。
○ポイントが貯まるなどのキャンペーンをやめてもらいたい。
○どの時間帯が空いているかなどの情報を発信したらいい。
○カゴやカートの消毒もぜひ徹底を呼びかけてほしい
○店員さんの手袋着用を推進してほしい。

○働いている人のために営業時間短縮を要望する。
○営業時間の短縮は逆効果になり混雑を生んでいるのではないか。
○移動販売とか、買い物代行とかあればいいのに。
○買い物は一人で、人の少ない時間帯になど個々人の協力が必要。市からも周知を。
○大型スーパー近くで自転車による歩道の通行が多く、危険を感じる。



市内での「３密状態」に関する声

○駅周辺の人の多さについて至急対応をお願いします。
○まだお散歩をしているお年寄りが多く危機感が薄い。
○駅前の警察の方が声かけくらいできないのか？
○駅周りの人が多いところなどで「ステイホーム」を推奨してほしいです。
○週末だけでも外出禁止などと呼び掛けられないのか？

○公園に人が集まりすぎている。
○ピクニックで同じ食べ物を複数人でつついている。
○公園近くのコンビニで働いています。公園には朝から夕方までマスクをしないま
まの子供達が溢れ、親子同士で集まり遊んだりしています。
○多摩湖自転車道が人で混雑しています！

○ジョギングやウォーキングの際もマスク着用を徹底
するように呼びかけてください。



市の支援策に関する声

○一律でお金を配ってほしい。生活できない。
○全市民に西東京市商品券10万円分など、考えてもらいたい。
○西東京市独自の現金給付の検討をお願いしたい。
○生活が苦しいです。住民税や、水道代を免除してほしいです。
○国民健康保険料について、大幅な減免制度を導入してください。

○西東京市独自の支援策などは無いのでしょうか？
○自宅保育している家庭への補助をお願いしたい。
○医療関係者や学童や保育園の保育担当者への特別給与を配ってほしい。
○出前等に限定した飲食店の補助施策を。
○医療現場、スーパー、高齢者や保育施設等、休めない仕事で頑張ってくれている
人に感謝したり頑張ってもらえるしくみを。

○マスクが買えない。販売券制度の導入検討を。



その他 寄せられた声

○スーパーでアルバイトをしている。コロナが怖いが人手が足りず辞められない。
○経営している飲食店を完全休業中です。苦しいですが正しいと思っています。
○違法営業しているガールズバーや風俗店を摘発してほしい。
○はなバスの減便も視野に入れるほうが良い。
○市役所の皆様の勤務体制がどうなっているのか心配。
○市職員は交代勤務すべき。
○「入学式で国歌を斉唱する」というような馬鹿げた意見を出されるのは困る。
○市の対応は可もなく不可もなく。東京都に追随しているだけ。
○ウェブ会議システムを使い、健康相談を実施するのがよい。
○高齢者施設や障碍者施設のコロナ対策は十分なのか。
○単身高齢者の健康状態は把握できているのか。
○ビニールの納体袋の手配と、病院への打診を。
○感染して2週間留守にしなくてはならないときの、ペットの世話を頼めるしくみ。
○田無保健所を復活してほしい。



106名のみなさまからお寄せいただいた貴重な
ご意見は、4月13日、4月20日の２回に分けて、
西東京市新型コロナウイルス感染症対策本部に
提出いたしました。

すべての声が実現するわけではありませんが、
一部実現したものもあります。

これからも、市民のみなさまの声を届ける活動
を続けてまいります。


